

Lettre d'ADC n°14.....avril 2011

Année 2010-2011, une année riche en spectacles :

Sur les planches de Vizille...

Comme vous ne l'ignorez pas la renommée d'ADC va jusqu'en Roumanie. Notre association est même connue jusqu'à Vizille. Aussi les pompiers de cette ville à l'histoire révolutionnaire n'ont pas hésité à faire appel à nous pour égayer le goûter de Noël de leurs enfants. Une petite troupe a préparé un spectacle sur le thème du vide grenier, emmené et monté un trapèze, un fil, etc. dans la salle des fêtes vizilleoise et joué sous des applaudissements timides mais sincères. L'après-midi s'est terminé par une petite initiation aux joies du cirque (trapèze, fil, barre russe...).



La compagnie « creabulle »

(9 octobre 2010)

La compagnie « creabulle » nous a régale d'un spectacle de théâtre et marionnettes intitulé « Délices et Malices ». Cette jeune compagnie organise des spectacles, mais également des ateliers éducatifs autour des arts du spectacle, de l'expression, du conte et de la marionnette. En été 2010, plusieurs ateliers ont été organisés dans la salle de notre école de cirque, à destination d'un jeune public porteur de handicap.

La semaine bleue (16 octobre 2010)

A l'occasion de la « semaine bleue » (La Semaine Nationale des Retraités et Personnes Âgées), un groupe composé d'adhérents adultes et enfants a offert un spectacle de cirque fort apprécié des spectateurs venus seuls ou avec leurs petits-enfants. Une initiation « cirque doux » était également prévue, mais a dû être annulée pour cause de grève. Rendez-vous d'ores et déjà pris pour octobre 2011.



Quand L'épiphanie réunit...

Le spectacle de milieu d'année est l'occasion pour les adhérents de voir ce que font les autres groupes et de les rencontrer. Comme notre salle ne peut accueillir que 100 personnes, cette année nous avons coupé le spectacle en deux parties mais ce ne fut pas un franc succès de ce point de vue: au deuxième spectacle il y avait autant de monde que l'an passé. Ce deuxième spectacle était d'ailleurs un peu trop long mais le public, très indulgent, est resté sage jusqu'au bout. La perspective de l'apéritif aura peut-être retenu les spectateurs... néanmoins le temps d'échange en a été réduit à la portion congrue. On cherche une salle, ou une bonne idée, pour l'an prochain.

Spectacle à l'Odyssée le 5 février 2011

L'un des projets présentés par ADC et les P'tits Cœurs avait été retenu par la ville d'Eybens dans sa programmation culturelle de la saison 2010 - 2011. Il s'est agi du spectacle cirque et musique « cherchez la P'tit bête » qui a rempli par 2 fois l'Odyssée.



Le Festival Tohu-Bohu

Le 9 avril 5 jeunes du groupe ado ont participé à une représentation qui a eu lieu pendant une superbe après midi organisée dans le cadre de Tohu BoHu dans le haut Meylan.

En première partie ils avaient organisé des séries de figures qui leur permettaient de déambuler entre les personnes, puis une autre partie de saut sur le trampoline et finalement des jeux de mimes avec des masques.

Quand ADC s'ouvre vers la Roumanie:

Dans le cadre des échanges culturels entre la ville d'Eybens et celle de Vama, dans le nord de la Roumanie, ADC a participé à un voyage organisé par l'association Eybens Vama Roumanie, début juillet 2010. Lors de ce périple, nous avons pu proposer un spectacle dans une salle des fêtes comble à Vama, ainsi que des animations dans les rues, lors de chaque visite et dans les familles qui nous ont accueillis. Un voyage qui devrait se prolonger par des échanges entre les écoles.

Stages pour petits et grands...

Comme chaque année, les vacances scolaires sont le rendez-vous des circassiens en herbes. Nous avons pu réunir de nombreux amateurs autour du mouvement, de la jongle et de l'acrobatie. Grâce à la participation de certains parents, voilà quelques images de spectacle de fin de stage des vacances de février.



Quand l'occasion se présente ADC organise des stages sur un week-end ou une période courte.

Le week-end du 12 mars nous avions la chance d'accueillir une ancienne élève d'ADC, maintenant en école de cirque professionnelle, et son compagnon d'acropoté, pour une initiation à leur discipline. Une quinzaine de participants, dont beaucoup d'extérieurs (certains venant de Lyon !), en ont bénéficié dans une ambiance sympathique.

Le programme de cet été

Du 4 au 8 juillet : stage cirque pour les 4-7 ans (de 9h00 à 10h30) et pour les 8-12 ans (10h30 à 12h30)

Du 22 au 26 août : stage cirque pour les 4-7 ans (9h00 à 10h30) et pour les 8-12 ans (10h30 à 12h30)

Du 4 juillet au 13 août : séjours à Tréminis

Et quelques rendez-vous à noter dans vos agendas :

L'atelier à thème

Cette année, nous avons mis en place des ateliers thématiques sur l'initiative de certains adhérents (par exemple : "initiation au jonglage", "maquillage", "ballons sculptés"). Ces ateliers sont ouverts aux adhérents ou aux parents des adhérents mineurs. L'inscription se fait par le biais d'un cahier situé sur la table près de l'entrée.

Si vous souhaitez proposer un atelier, envoyez un message au bureau de l'association en décrivant l'activité proposée et les dates qui vous seraient possibles. Si le thème est cohérent avec les objectifs d'ADC, nous nous mettrons d'accord avec vous sur une date et rajouterons votre proposition dans le cahier d'inscription.

Prochains ateliers :

lundi 16 mai 20h 21h30 : maquillage

samedi 11 juin 18h-19h30 : ballons sculptés

Les Zeybinoiseries

A l'occasion du festival organisé par la ville d'Eybens, nous planterons le fabuleux chapiteau d'ADC au parc de la maison de l'enfance (appelé également parc Dessens). C'est avec un grand plaisir qu'un échantillon d'artistes vous présentera son spectacle mettant en avant la belle alchimie née de la musique et du cirque.

Rendez-vous le **jeudi 26 mai à 20h30**: spectacle commun ADC, Les P'Tits Coeurs et Eybens Country Dance et le **Samedi 28 mai à 16h**: spectacles de groupes de jeunes d'ADC

Le traditionnel spectacle de fin d'année.

Mardi 21 juin à 19h : ptits Renards du Lundi, ptits Lapins du Mardi et Kangourous

Mercredi 22 juin à 10 h : ptites Souris et 2 groupes de ptits Lapins; à 15h : ptits Renards et artistes en herbe

Vendredi 24 juin (horaires à préciser) : graines d'artistes et Ados (à confirmer)

samedi matin à 10h30 : ptites Souris et 2 groupes de ptits Lapins

Spectacle des adultes reste à programmer